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第２６４１例会 ２０２２年８月３１日（水）
今年度第８回 於： classico クラシコ

ゲスト卓話：梅島清香 高岡市議会議員

兼 高岡青年会議所 副理事長

◇開会点鐘

◇ロータリーソング R-O-T-A-R-Y

◇四つのテストソング

◇ゲスト＆幹事ゲストの紹介

・梅島清香高岡市議会議員

・(株)ダルハン貿易商会 李 達喜 様

・車酒販(株) 坂久保 路一 様（Web）

◇会長挨拶

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・R財団確定申告書の配布について

◇委員会報告

→出席報告（会員数４１名）

出席者： ３１名（内、Web出席者 ４名）

出席率： ８８．９％

→ニコBOX

本田会長、広上幹事、中川さん、鍋嶋委員長より

通算158,000ニコニコ

第２６４２例会 ２０２２年９月７日（水）今年度第９回 於： classico クラシコ

黒川伸一ガバナー公式訪問

◇開会点鐘

◇国歌斉唱 君が代

◇四つのテストソング

◇ゲストの紹介

・RID2610 黒川伸一 ガバナー

・RID2610 浅木和朗 地区副幹事

◇会長挨拶

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇委員会報告

→出席報告（会員数４3名）

出席者： ３４名（内、Web出席者 ４名）

出席率： ８７．２％

→ニコBOX

黒川G、浅木VS、阪口ＡＧより。

本田会長「ガバナー公式訪問、クラブ一同心から

歓迎申し上げます。」

広上幹事「黒川ガバナー、本日はご指導宜しくお

願い致します。李さん、坂久保さん、入会おめで

とうございます！これから一緒にロータリー活動

していきましょう。」

後藤さん「先日は富山新聞高岡会館の記念式典を

行い、本田会長＆広上幹事にご出席頂きました。

ご祝儀も頂き、ありがとうございます。」

通算180,000ニコニコ
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NEW！会 員 の ひ ろ ば No,1
新コーナー「会員のひろば」が帰ってきました！第１弾は本田会長です！

【会員名】 本 田 準 一（ほんだ じゅんいち）

1953年7月9日生

2021年11月21日入会

職業分類： 造 園
【近況報告】

最近ようやくコロナ禍の自粛ムードも薄れてきており、ロータリー仲間と

月に2回ほどの交流をするのが楽しみになってきています。

戸出にあるWeiss （ヴァイス）というパン屋のパンがとにかく旨い。

ぜひ皆さんにもおススメです。

【会社の歴史について】

親は農家だったが自分がやりたい職業ではなく、自分の性格に合った職業として「造園業」を選び、大学でのご縁

もあって一念発起し、今の「本田造園」を起業した。今では息子も家業を継ぐ予定となっており、自分とはまた違っ

た視点で経営を見てくれているのがありがたい。

【高岡西ロータリークラブとはどんな会ですか？】

本当に良い人たちの集まりだと思っています。ロータリークラブは自分が先生になって生徒になれる会です。皆さ

んの交流が自身を高めていける会なのでコロナ禍で遠慮しまいがちな気持ちも理解しますが皆さんの積極的な交

流を期待しています。

また今後は厳しい目線で高岡西RCの会員数を増やすためにももっと積極的に声掛けをお願いしたいです。宜しく

お願い致します。

【会員へのメッセージ】

今年度は「ロータリーの原点に戻る」ことを考慮していきたい。「親睦があって奉仕が生まれる」本来は逆かもしれ

ないが「Enjoy Rotary」を全うするためお互い笑いがあるロータリークラブを目指していきたいです。

※今後も会員の皆さまを順次ご紹介していきます。インタビューにご協力下さいますようお願い致します。

今 後 の 例 会 予 定
★９/２１（水） 休会

☆９/２８（水）→１０/２（日）に変更

早朝清掃例会 ＠高岡古城公園

＊今回は集合場所が変わります。

詳細は今後のご案内でご確認下さい。

☆10/5（水） 第1例会・ゲスト卓話

新入会員の紹介
9/7（水）に２名が入会されました！

☆李 達喜（り だし） 会員

(株)ダルハン貿易商会 代表取締役社長

☆坂久保 路一（さかくぼ みちひと） 会員

車酒販(株) 代表取締役

これから楽しいロータリーライフを一緒に送りましょう！


